

La mutualisation des ressources au coeur des projets d'hybridation de l'Uness



L'enseignement hybride est une bonne réponse pour la formation des publics empêchés mais également une formule pédagogique d'avenir. Elle offre plusieurs possibilités en s'appuyant sur la mutualisation des ressources pédagogiques et d'outils pour construire des parcours de formation hybride. L'Uness pilote trois projets de mutualisation de formations hybrides : FlexiSanté, Hybridium Santé et Shift.



FlexiSanté propose aux universités de partager des contenus numériques et du tutorat renforcé pour accompagner les études en PASS et en LAS, notamment pour les mineures disciplinaires qui offrent des passerelles aux étudiants du 1er cycle en santé.

Les enseignants peuvent ainsi enrichir leur maquette pédagogique en complétant leurs ressources existantes par des ressources partagées en ligne. Par cette hybridation, ils disposent d'un temps accru pour accompagner la réussite des étudiants par du tutorat renforcé.



Hybridium Santé accompagne l'hybridation des enseignements du 1er cycle des études de santé, avec deux axes d'intervention :

- Mutualisation des contenus pédagogiques entre les enseignants dans une bibliothèque nationale de contenus numériques.
- Formation des enseignants à la pédagogie hybride dédiée aux enseignants en proposant un module de formation.



Le projet SHIFT a pour objectif d'offrir une formation modulaire en STAPS, accessible à tous, composée de parcours à la carte. Pour atteindre cet objectif, le projet conçoit des ressources pédagogiques sur le principe de la cocréation en Creative Commons avec une signature collective de l'oeuvre. Ces ressources alimenteront les licences STAPS, en priorité pour les publics empêchés, mais elles ont vocation à devenir un modèle pour d'autres disciplines.



Toute l'offre de services de l'Uness en 1 catalogue !



NOUS CONTACTER
sos.uness.fr